

Des opposants syriens menacent de quitter les négociations de paix à Genève



Damas, 1er février, (RHC).- L'organisation d'opposition Haut Comité négociateur, qui a son siège en Arabie saoudite a menacé d'abandonner les conversations de paix avec le gouvernement de Damas, récemment installées à Genève pour essayer de trouver une issue politique au conflit en Syrie.

Le porte parole de ce groupe a réitéré les conditions posées pour sa participation au dialogue indirect à savoir la fin des bombardements contre les opposants.

Les pourparlers ont débuté vendredi par une réunion entre l'envoyé spécial de l'ONU pour la Syrie, Staffan de Mistura et la délégation de Damas, conduite par l'ambassadeur syrien devant l'organisation mondiale, Bashar Jaafari.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/82886-des-opposants-syriens-menacent-de-quitter-les-negociations-de-paix-a-geneve>



Radio Habana Cuba